
31. öffentliche Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses am
05.09.2022

Geänderte Empfehlung des Ausschusses

TOP 7: Aussetzung der Baumaßnahmen "Am Löbicken Anger"

Herr Bumann fasst den Sachstandsbericht zusammen und beschreibt die Kostensteigerungen,
die zur Entscheidung geführt haben, die Umsetzung der Baumaßnahme vorerst auszusetzen.

Anhand der Zeitschiene mit Ausschreibungsverfahren und möglichem Baubeginn zeigt Herr
Bumann die nächste Problematik zum Fortführen der Baumaßnahme auf, die dann zeitlich in die
Maßnahme Abriss der großen Saalebrücke fallen und die geplante Umleitungsstrecke
beeinträchtigen würde.

Frau Schlegel möchte im Hinblick auf die im Jahr 2026 geplante Fertigstellung der Saalebrücke
wissen, wie lange die Baumaßnahme Am Löbicken Anger ausgesetzt werden könnte.

Herr Bumann teilt mit, dass die Planfeststellung bestehen bleibt, da zu Beginn der Maßnahme die
Zauneidechsen umgesetzt wurden. Damit gilt die Maßnahme als begonnen und kann nun über
einen mehrjährigen Zeitraum ausgesetzt werden. Dies wäre vor Beginn der Maßnahme so nicht
möglich gewesen. Die bisher geleisteten Zuschüsse in Höhe von 13.000 Euro müssten
zurückgezahlt werden, wenn die Maßnahme ganz abgebrochen werden würde.

Herr Klitzschmüller beschreibt die Entstehung der Maßnahme über mehrere Jahre und
Rechtsstreite. Die Maßnahme sollte die Bürger vor Lärm schützen.
Der nunmehr beschriebenen Aussetzung der Maßnahme kann er aufgrund der Erläuterungen
und bekannten Preissteigerungen zustimmen, bittet aber um regelmäßige Kontrollen zum
aktuellen Stand und zur möglichen Fortführung.

Der Stadtentwicklungsausschuss stimmt über folgenden Beschlussvorschlag ab:

Der Stadtentwicklungsausschuss empfiehlt dem Stadtrat der Stadt Weißenfels zu beschließen,

1) die Umsetzung der Baumaßnahme der Straße „Am Löbicken Anger“ für eine direkte
Anbindung der Burgwerbener Straße an die B 91 vorerst auszusetzen und die Leistungen
nicht auszuschreiben.

2) die Verwaltung soll damit beauftragt werden, mit dem Ablauf von 2 Jahren im 2.
Halbjahr 2024 die Möglichkeit der Umsetzung der Baumaßnahme zu prüfen und dem
Stadtrat vorzutragen.

Stadträte: dafür: 11 dagegen: 0 Enth.: 0

sachkundige Einwohner: dafür: 3 dagegen: 0 Enth.: 0

Weißenfels, 06.09.2022

F.d.R.

Heike Bechmann
Protokollführerin


